

能登半島地震

復興支援

チャリティーショー

響け！

復興の大鼓

2025 in 盛岡

令和7年

10.19

13:00-16:30 (開場12:30)

盛岡劇場 (盛岡市松尾町3-1 ☎019-622-2258)

《出演団体》

石川県輪島市
御陣乗太鼓保存会



鬼太鼓座



山口太鼓の会



津軽三味線 黒澤博幸



花巻農業高校鹿踊部

[入場料] 大学生以上:1,000円 高校生以下:500円 [チケット販売] 8月19日(火)~10月18日(土)

[チケット販売場所] • 盛岡劇場 019-622-2258 • 川徳プレイガイド 019-651-1111 • チケットぴあ <https://t.pia.jp/>

入場料全額を

「石川県令和6年能登半島地震災害義援金」
「大船渡市災害義援金(林野火災)」へ寄付

《主催》響け！復興の大鼓 2025 実行委員会 TEL.090-9039-4862 (工藤) 《共催》盛岡市

《後援》岩手県 大船渡市 宮古市 花巻市 岩手日報社 IBC岩手放送 テレビ岩手 岩手朝日テレビ 岩手めんこいテレビ NHK盛岡放送局 エフエム岩手 盛岡ユネスコ協会

御陣乗太鼓保存会（石川県）



鬼太鼓座（埼玉県）



鬼太鼓座は、1971年に結成された佐渡を本拠地に活動したプロの創作和太鼓演奏集団です。1981年、佐渡に残った鼓童と袂を分かち、本拠地を長崎へ移して活動し、2000年には静岡県富士市へ移動しました。現在は、富士合宿所と秩父合宿所での走り込み等で体を鍛え、厳しい合宿演習を行い、日本各地での公演のみならず、アメリカやヨーロッパ等でも公演を行っており、世界にその名聲を轟かせています。2019年11月9日、令和天皇の「天皇陛下即位をお祝いする国民祭典」でも感動的な力強い演奏を行い、拍手喝采を浴びました。今回の本公演では、台湾公演の日程を調整して出演してくれています。

山口太鼓の会（宮古市）



1972年、山口太鼓の会は、宮古市山口地域に成立した創作和太鼓演奏団体です。1976年、山口若者会から山口太鼓の会に改名しました。勇壮で力強い演奏が観客を魅了し、演奏会には毎回多くの観客が押し寄せています。2023年の50周年記念公演をはじめ、昨年10月に北海道江別市で開催された山口太鼓流北海若衆太鼓35周年記念公演では、会場が感動の拍手で割れんばかりでした。現在約50名の会員は精力的に活動を続け、各種イベントや大会等に多数出演しており、本公演には第一回公演から6回出演しており、最多出演となっております。

紹介 出演団体

御陣乗太鼓保存会は、石川県輪島市名舟地区に約460年前から伝わる「御陣乗太鼓」を伝承しております、石川県無形文化財に指定されています。御陣乗太鼓には、次のような逸話が伝えられています。天正5年(1577年)に上杉謙信が奥能登平定をめざして攻め込んで来た時に、武器のない名舟村の村人が、古者の指図で樹皮で仮面を作り、海藻を頭髪として太鼓を打ち鳴らし、上杉勢に夜襲をかけました。上杉勢は、思いもよらぬ陣太鼓と奇怪極まる怪物の夜襲に驚愕し、戦わずして退散したということです。村人達は奥津姫神社の御神徳によるものとし、毎年7月31日～8月1日の奥津姫神社の大祭に氏神への感謝を捧げて太鼓演奏をし、今日に至っています。能登半島地震で甚大な被害を受けた中、決意も新たに演奏を再開し、被災した地域の皆さんへ明日への勇気と希望を与えています。

花巻農業高校鹿踊部（花巻市）



花巻農業高校は、1906年に設立された宮澤賢治との関わりが深い伝統ある県立高校です。2003年、北上農業高校と統合し、新生の花巻農業高校となりました。創部67年の鹿踊部は、踊り手が演奏を行う太鼓踊系の春日流落合鹿踊の指導を受けて活動を行い、地域等からの依頼も多く、イベントやお祭り等への出演も多いです。また、厳しい練習の成果が出て、2018年には全国高校総合文化祭へ出場し、最優秀賞・文部科学大臣賞を受賞しました。昨年は岩手県高校総合文化祭郷土芸能発表会で優秀賞となり、本年度は岩手県代表として香川県で開催された全国高校総合文化祭に出場しました。

津軽三味線 黒澤博幸（滝沢市）



民謡・津軽三味線黒澤会（岩手、秋田、東京、愛知）の会主であり、国内のみならずフランスやドイツ、アメリカ、台湾、スペインなど世界各国でも演奏活動を行う正統派の津軽三味線演奏者です。盛岡で生まれ、6歳で三味線を始め、その後も修行を続けて民謡の伴奏者として活躍しましたが、交通事故で一時活動を中断しました。1990年、独学で津軽三味線を修得し、2002～2004年には青森県五所川原市で開催された津軽三味線全日本金木大会で史上初めて三連覇を成し遂げ、最高位の「仁太坊賞」を受賞しています。また、2017年、二代目井上成美を襲名しております。東日本大震災では支援物資を届けて、仮説団地等で演奏会を実施し、昨年発生した能登半島地震においても同様に支援物資を届け、現地で演奏会を実施しており、本年も能登半島の被災地で演奏活動や支援を継続しています。